

Sindi Arifi, l'ex-reine romande rêve du titre national

ELECTION

La Valaisanne a réussi le premier casting de Miss Suisse. Samedi, elle passe l'ultime sélection à Zurich.

Par Trinidad Barleycorn. Mis à jour le 06.05.2015 8 Commentaires



La beauté de Sindi Arifi a fait mouche lors des castings pour Miss Suisse, organisés jusqu'à la semaine dernière dans les différentes filiales Manor du pays. Miss Suisse romande 2014 a été retenue lors du casting lausannois: «J'ai reçu mon «Golden Ticket», me donnant droit d'accéder au dernier casting à Zurich le 9 mai, des mains de Laetitia Guarino, Miss Suisse, elle-même», se réjouit la Valaisanne de 1,75 m pour des mensurations de 87-60-87. C'est à ses parents que la jeune femme, très timide à l'époque, devait d'avoir été élue Miss Suisse romande fin 2013: ils l'avaient poussée à s'inscrire. Rebelote cette fois-ci: «Ce sont mes parents, encore eux, qui m'ont encouragé à retenter l'aventure!» confie-t-elle en riant.

Pour les enfants papillons

L'élection de Miss Suisse ayant pris depuis l'an dernier une nouvelle tournure caritative, Sindi Arifi a là aussi une carte à

jouer. Car pour elle, s'engager pour autrui n'est pas un vain mot. Elle milite depuis des années pour la recherche pour les «enfants papillons», les personnes atteintes d'épidermolyse bulleuse, une maladie génétique qui rend la peau aussi fine que les ailes d'un papillon et dont souffre le jeune Imanol, frère de son compagnon. L'époque où les reines de beauté régionales accédaient directement à la finale nationale étant révolue, Sindi Arifi devra convaincre les jurés samedi. Fera-t-elle partie des finalistes retenues? On lui tient les pouces! (Le Matin)

Créé: 06.05.2015, 06h28

Articles en relation

- Sindi Arifi a une voix en or!
- Miss et Mister, la vie à pleines dents
- La douce mélodie de Sindi
- La karatéka et le danseur

Partager & Commenter

L'actualité people en vidéo : Kim Kardashian fait la promotion de Selfish dan

